

Wpkvgf Pcvkqpu Pcvkqpu Wpku

V J G R T G U K F G P V Q H V J G I G P G T C N C U U G O D N [
 N G R T G U K F G P V F G N Ø C U U G O D N G G I G P G T C N G

52 lcpkgt 4233

-

Gzegngpegu, Ogufc o gu gy Oguukgwu ngu Ejghu fØ'vcv gy fg Iqwxgtpg o gpv,
Gzegngpeg, Oqpukgw ng Rt²ukfgpv fg nc Eq o o kuukqp fg nØWpkqp chtkeckpg,
Honorable Ministres,
Mesdames et Messieurs,

Eøguy wp rtkxkn³ ig fØ'vtg c

Ogodtgu, swoknu ckgpv ^{2v} kpxkv^{2u} « rctvkekrgt cw Uqo ogv fg U²qwn qw pqp, nc rquukdknk² fg uøgzrtk ogt.

Je me réjouis que la mise en place de ponts entre la communauté des Nations Unies et le G20 continue cette année avec la présidence française.

Ocku nøQPW fqkv cwuuk ´vtg t²hqt o²g rqrt ´vtg gpeqtg okgwz « o´og fg vgpkt eg t^{1/2}ng egpvtcn. Lg rgpug pqvc o o gpv « nc tgxkvcnkucvkqp fg nøCuug o dn²g i²p²tcng. Lg rgpug cwuuk cw t²gzc o gp fw vtexckn fw Eqpugkn fgu ftqkvu fg nøjq o og gv « nc okug gp òwxtg fgu tgeq o o cpfcvkqpu kuuwgu fw réexamen de la Commission de consolidation de la paix. Mais en particulier, il faut souligner la p²eguuk^v føwpg t²hqt o g fw Eqpugkn fg U²ewtk^v, chkp swg egv qti cpg tghn³vg okgwz ng pqwxgn qtftg mondial. Eøguv wp cwvtg ejcpvkgt etweken rqrt nøChtkswg. Kn uøc i kv o ckpv gpcpv føgpvc ogt fg véritables négociations, qui exigent une attitude constructive, réaliste et flexible de toutes les parties est indispensable au succès des négociations.

Les organisations t² ikqpcngu, nøWpkqp Chtkeckpg, o cku cwuuk ngu qti cpkucvkqpu uqwu-régionales, uqpv wp rknkgt ko rqtvcpv fg nc iqwxgtpepeg inqdcng. Nc uwdukfkctkv² fgxtckv uøcrnkswtg gv ngu rtqdn³ o gu swk rgwxgpv ´vtg t²uqnwu « nø²ejgnqp t² ikqpcn qw uqwu-t² ikqpcn fqkxgpv nøêtre à ce niveau. Je tiens à souligner le rôle positif que ces acteurs peuvent jouer dans le maintien de la paix ainsi que pour assurer le bon fonctionnement des institutions démocratiques et renforcer lag 341.074 d